
Subject: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by Reinhard Maier on Thu, 19 Nov 2020 21:59:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wollte wissen wie viele von euch, die eine HT gemacht haben, auch FIN nehmen? Und ob es
unbedingt notwendig ist.

Subject: Aw: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by Hallalala on Fri, 20 Nov 2020 10:16:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hängt wohl von Person zu Person und vom individuellen Haarausfall ab. 
Sollte dieser nicht gestoppt sein ist FIN auf jeden Fall anzuraten. Nehmen wir an jemand lässt
sich die Geheimratsecken füllen und nimmt kein Fin, der Haarausfall geht aber in der Insel vorn
weiter. Dann sieht’s früher oder später doof aus und es muss erneut die Front gemacht
werden. Im schlimmsten Fall gibt dann der Donor aber nichts mehr her.

Subject: Aw: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by Tom10 on Fri, 20 Nov 2020 16:13:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein, nicht unbedingt.Mir wurde nicht zu Fin geraten.Bin aber schon 39

Subject: Aw: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by Glatzfratz on Sat, 21 Nov 2020 17:18:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es wäre grundsätzlich ratsam.
In Ausnahmefällen kann aber auch darauf verzichtet werden:
z.B. höheres Alter, geringe Erwartungshaltung, bereits seit Jahren stabiler Status, unakzeptable
Nebenwirkungen, ... .
Hängt also von deinem konkreten Fall ab.

Subject: Aw: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by Reinhard Maier on Sun, 22 Nov 2020 12:53:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde eine HT nur in betracht ziehen, wenn ich gänzlich auf Fin verzichten kann. Werde
daher auch noch einfach ein paar Jahre warten bis sich alles stabilisiert hat, vielleicht freunde ich
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mich bis dahin auch mit meiner Haar-Situation an.

Eine Frage hätte ich noch zu den Hattinge Videos, ihr kennt die meisten bestimmt. Aber wieviel
der Resultate lässt sich hier auf einen eventuellen Fin-Push zurückführen, mir scheint, dass
die besten Resultate eventuell nur deswegen so gut sind weil vielleicht der Patient gerade erst
angefangen hat Fin zu nehmen und ohne dem wärs vielleicht gar nicht so toll geworden. Was
sagt ihr dazu? 

Hier ein Beispiel:
https://www.youtube.com/watch?v=QPI4XCq7ZPM

Subject: Aw: Fin unbedingt notwendig bei HT?
Posted by turko on Sun, 22 Nov 2020 13:11:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Reinhard Maier schrieb am So, 22 November 2020 13:53Ich würde eine HT nur in betracht
ziehen, wenn ich gänzlich auf Fin verzichten kann. Werde daher auch noch einfach ein paar
Jahre warten bis sich alles stabilisiert hat, vielleicht freunde ich mich bis dahin auch mit meiner
Haar-Situation an.

Eine Frage hätte ich noch zu den Hattinge Videos, ihr kennt die meisten bestimmt. Aber wieviel
der Resultate lässt sich hier auf einen eventuellen Fin-Push zurückführen, mir scheint, dass
die besten Resultate eventuell nur deswegen so gut sind weil vielleicht der Patient gerade erst
angefangen hat Fin zu nehmen und ohne dem wärs vielleicht gar nicht so toll geworden. Was
sagt ihr dazu? 

Hier ein Beispiel:
https://www.youtube.com/watch?v=QPI4XCq7ZPM

Bin deiner Meinung ,
beeinflusst das Ergebnis ,
verbirgt das wahre Ergebnnis
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